

平成23年度	墨田区立向島中学校 <3月号>		
	学校だより「飛翔」 NO.13		
発行日	平成24年 3月 22日	発行人	校長 菊本和仁
教育目標	自ら学び 実行する生徒 互いに協力しあい 責任を持つ生徒 身体を鍛え 健康で心豊かな生徒	住所 電話 ホームページ	〒131-0032 東京都墨田区東向島4-18-9 職員室:3614-4560 FAX:3614-4415 http://www.sumida.ed.jp/mukoujimachu/index.html

平成23年度 第63回卒業式 3月19日(月) 10:00～

やさしい春の日差しと澄みきった青空が私たちの卒業式を祝福してくれているように感じます。本日は私たち卒業生のためにこのような素晴らしい式を行ってくださり、ありがとうございます。今、校長先生からいただいた卒業証書には3年間の重みを感じられ、たくさんの思い出が胸の中を駆け巡っています。

入学式、一回り大きい制服に身を包み、「いつかこの制服が似合うようになりたい」と願って中学校の門をくぐりました。入って間もない頃に行われた新入生歓迎会。てきぱきと行動する先輩の姿に驚き、その頼もしさに憧れたことを今でも覚えています。先輩に追いつきたいと思い、勉強や部活動に力を注ぎました。何もかもが新鮮に感じられ、中学生になったことが誇らしく思えたものです。そんな私たちもいよいよ3年生になり、最高学年としての責任感と「中学生最後」という気持ちから、すべての行事に全力をかけてきました。

白熱した運動会。どのクラスも勝ちたいという思いが強く、練習から熱が入っていました。また、運動会を盛り上げた応援合戦。練習ではなかなかうまくいかず、もどかしい気持ちが募るばかり。それでも、応援団を中心に短い時間で何とか仕上げました。本番は競技も応援もそれぞれのクラスの個性があふれ、心に刻まれる瞬間となりました。秋が深まるころに開かれた文化祭。夏休みから練習を始めるほどの意気込みで臨みました。ロックソーラン節は練習中に意見が食い違い、ケンカになりかけたこともありました。それを乗り越え、放課後の廊下で真剣に踊る姿は迫力があり、思わず圧倒されたものです。学年劇は2年生のときよりも難しい台本に挑戦しました。受験ということもあり、全員がそろって練習できず形になるまで時間がかかりました。ようやく文化祭の1週間前に創り上げたとき、「なんとかやれる!」とほっとしたことを覚えていています。待ちに待った文化祭当日。ロックソーラン節は魂のこもった踊りで会場を魅了し、学年劇ではキャスト・音響・照明が一体となって観客を沸かせ、合唱コンクールでは体育館に素敵なハーモニーを響かせることができました。仲間と1つのものを成し遂げたときの感動と達成感は今でも忘れられません。

そしてもう一つ忘れられないことがあります。それはちょうど1年前の今頃に起きた3.11の東日本大震災です。初めて体験する強い揺れに、自然の恐ろしさを痛感しました。その後、目に飛び込んでくる映像や耳にする情報はどれも信じがたいものばかり。自分たちも被災地に向けて何かできないか話し合い、生徒会が中心となって毎日募金活動を行いました。震災が起こったことで、私たちは生きていることの有難さを実感し、人と人との繋がりがやこれからの生き方について深く考えさせられました。

私たちがここまで成長することができたのは多くの支えがあったからです。いつも親身になって指導して下さった先生方、私たちの見えないところで学校生活を支えて下さった職員の皆様、あたたかく見守って下さった地域の方々、今まで本当にありがとうございます。また、どんなときも本気で向き合い、大きな優しさで包んでくれたお父さん、お母さん。ときには反抗したり、わがままを言ったりして困らせたこともありました。普段は照れくさくてなかなか言えないけれど、いつもありがとう。15年間育ててくれたこと、感謝の気持ちでいっぱいです。これからも迷惑をかけることがあると思いますが、私たちが立ち止まったときはそっと背中を押してください。

そして、在校生の皆さん。私たちはあなた方にとって、頼もしく憧れの先輩になることができましたでしょうか? いよいよ皆さんにバトンを渡すときがきました。かけがえのない仲間との時間を大切に、笑顔あふれる向島中学校であり続けてください。

3年間共に歩んできた仲間へ。いい思い出と一緒に作ってくれてありがとう。喜びや悔しさを分かち合えるみんながいてくれたからこそ、当たり前の毎日が宝物になりました。また笑顔で再会できることを楽しみにしています。向島中学校はあと1年で閉校を迎えますが、私たちの心の中から消えることはありません。この場所で得た仲間との絆を胸に新しい世界へ旅立ちます。

最後になりますが、皆様のご多幸と向島中学校の一層の発展を願い、答辞とさせていただきます。



<答辞を読む鳥海銀河君>

・・・卒業式予行で表彰・・・ 3月15日(木)

皆勤賞
大熊祐明君・館入紗藍さん・金澤峻平君・箕形茜さん
鳥海銀河君・半澤紗衣さん・渡邊彩絵さん

産業奨励賞
新藤 響君・岩原晴香さん

体育優良生徒
東京都 鳥海銀河君・蒔田 里恵さん
墨田区 神田 優君・田中愛由菜さん



<皆勤賞の表彰を受ける7名>

大健闘! 第3回中学生駅伝 3月20日(火・祝) 場所:味の素スタジアム周辺コース



都内区市町村の50チームが参加した第3回中学生駅伝。今年度の墨田区のチームは、男子16位・女子16位、総合16位と大健闘しました。本校からも下記の生徒が出場し、すばらしい成果を収めることができました。来年度も、上位入賞を目指してがんばってほしいと思います。

<本校出場生徒の記録>
片桐悠貴君 男子 3区 (2.0km) 記録 7'00"
鈴木涼雅君 男子 5区 (2.0km) 記録 6'50"
根本泰佑君 男子 15区 (3.0km) 記録 10'29"

統合新校の校章デザインで優秀賞を受賞

3月13日(火)に行われた、統合地域準備会で厳正なる投票の結果、一般の部3点・中学生の部3点・小学生の部3点が選出されました。中学生の部3点の優秀賞に本校3年村杉はるかさんの作品が選ばれました。3月15日の卒業式予行で、賞状と記念品を渡しました。正式な校章については、一般の部から選出されました。後日、墨田区教育委員会より発表される予定です。

○2年校外学習「鎌倉史跡めぐり」 3月2日(金)
次年度の修学旅行の班行動の練習を兼ねて、鎌倉の史跡めぐりに行ってきました。東向島駅から班行動という計画で、班長を中心にして頑張ってきました。5月29日からの修学旅行が楽しみです。



北鎌倉 銭洗い弁天にて

○球技大会 3年:2日(金) 1年:21日(水) 2年:22日(木)
後期最後の学年ごとの行事である球技大会。春の日差しの中、校庭ではサッカーや野球などを楽しむことができました。また、体育館ではバスケットボールやドッチボールなどで汗を流しました。



校庭にて サッカー

○3年救急救命講習会 3月7日(水)
今年も向島消防署の方の協力で、救急救命講習会を実施しました。AED使用等の講習を受けました。



体育館にて

○卒業遠足 3月14日(水)
今年度は、ミュージカルで有名な「ライオン・キング」を鑑賞しました。初めて見るミュージカルに感動したという生徒がたくさんいました。



四季劇場にて